校長挨拶

ていただきます。



東鷹高等学校校長の井浦でござ 校長 井 浦 順

感謝申し上げます。 多面にわたるご支援を賜り心より います。学校教職員を代表しまし ては、常日頃より母校発展のため て一言ご挨拶を申し上げます。 東鷹同窓会の皆様におかれまし

を楽しみにしております。

をお借りして御礼を申し述べさせ にありがとうございました。紙面 させていただいております。本当 部活動の送迎等でおおいに活用を 寄贈していただきました。現在、 校体育文化後援会に対しまして、 第三八期同窓会の皆様を中心に本 ます。昨年度大盛況となりました 本年三月三十日にマイクロバスを 東鷹同窓会総会を担当されました まず、お礼とお詫びを申し上げ

> りました。またお会いできる機会 様には、その節本当にお世話にな 部の同窓会に参加をさせていただ 々不安になりますが、両支部の皆 みて失礼がなかっただろうかと少 間に加わり、心和む一刻を過ごさ とを忘れて(?)親しく皆様の仲 方々ばかりで、私も校長であるこ きましたが、本当にすばらしい せていただきました。振り返って また北九州支部、 並びに関西支

学校も、県教育委員会と連絡を取 りまして、悩んだ末、東京で開催 り合いながら厳戒体制をとってお も新型インフルエンザの罹患者が 十四日の関東支部総会出席を断念 予定の全国校長会の出席と五月二 報告されました。福岡県下の高等 いたしました。 フルエンザが猛威をふるいました 五月二十日頃でしたか、東京で 今年は、連休前後から新型イン 私自身も関東支部

しておりましただけに残念かつ申

ミントン部、

バスケットボール部

ま

ご容赦のほどお願い申し上げま し訳なく思っております。どうぞ

す。

落ち着いた状況です。この原稿を げさまで校内は昨年よりもさらに わりますとまもなく夏休みです。 していました。クラスマッチが終 気にグラウンドや体育館で汗を流 書いている本日はクラスマッチの 一日目で、猛暑の中生徒たちは元 さて、 今年の進路状況は、大学進学約 学校の近況ですが、おか

の皆様にお会いするのを楽しみに 学進学のうち国公立大学は七名で 会に出場しました。陸上部、バド た空手部は沖縄で行われた九州大 送部が全国大会に出場します。 にも公務員合格者をだしています。 また、総合生活科から行橋市役所 教育大学)合格者がでています。 活科からはじめて国立大学(福岡 が、特筆すべき事として、総合生 した。ほぼ例年どおりの状況です 就職・公務員約五十名でした。大 八十名、専門学校等約百二十名、 部活動では、レスリング部や放

> 上げましてご挨拶といたします。 ご協力を賜りますようお願い申し ざしております。今後とも、母校 総合生活科の教育内容の充実をめ 特進クラスを設置するとともに、 らなる学校の特色化をはかるため トンが個人戦で全国大会出場を果 時制でも、今年は柔道とバドミン 績を収め県大会に出場します。定 弓道部なども筑豊地区大会で好成 に対しまして、変わらぬご支援 たしました。 学校の方でも、さ

